提案する生徒会役員

で波佐見中学校のルー

を行いました。前半は、 令和5年度活動報告、

イブホールで生徒総会 7月5日 (金) ウェ

画

決算報告、令和6年度活動計

ルを確認する時間になったと | なぜか」という質問です。こ

解している人の質問です。

はいけない」ということを理 その質問は「今はそれをして

|れは言い換えると「○○した

|いのだけどその許可をくださ

「してもよい」とするには、

「してはいけない」ことを

| い」「○○してはいけないと| それだけの理由や周りの理解

年生絵付け体験 10月 畑の原で焼成 3

学習の時間で一年生が近隣の 7月8日 (月)の総合的な|を行いました。波佐見町観光 |ボランティアの皆さんや、陶

について話を伺ったり、見学|した。 の波佐見焼のデザインや傾向 | だき、多くの作品が完成しま 焼き物の商社を訪問し、現在 | 器組合の皆さんに御協力いた | なるのか。 今から楽しみです。

想しマグカップと皿に絵付け|走らせる生徒、それぞれの個|チラシを先日配付しています したりして学び、それを生か したデザインをそれぞれが構 |む生徒、ダイナミックに筆を|験会を開いています。案内の

時間をかけて丁寧に塗りこ | る作品を作ることができる体 す。焼き上がりがどのように 絵付けした作品を窯入れしま が焼成活動の時に一緒に入れ での焼成活動では、この日に りました。10月に行う畑の原 なお、PTAの文化教養部

校長 池本敦司 ださい。



=7月8日波佐見中学校

ローガン「和綺挨合(わきあ いあい)」などを順調に提案、 予算案、そして生徒会ス 会はとてもスムーズ 時間をかけてしっか 承認していきました。 承認され、自分たち に進行しました。 生徒会役員たちが 一通り提案事項が | き、生徒会役員とフロアの生 |まず「○○はしていいのか」 なる質問や意見がありました。 | どうとらえ、どのような髪形 ドに生徒自身が「清潔感」を | 徒たちの間で、意見の応酬が いて、「清潔感」をキーワー ありました。それは髪型につ 面でした。活発にやり取りが がふさわしいかを議論する場 されましたが、いくつか気に

> ので興味のある方はぜひご参 加ください。詳しくはPTA

でも、これは「規則を厳しく るのが大変だからでしょうか? 見もありました。自分で考え 例を示してほしい」という意 いといけません。 なのか、みんなでよく考えな して」と言っているのと同じ 基準がわからないので具体 また「〇〇はしていいのか.

集中して絵付けに取り組んでいます

という質問も出ていました。

中学校」の生徒であるという 準よりも大切なのは 判断基準です。自信を持って | で考えてより良い波佐見中学 といえる基準はどういうもの 「波佐見中学校の生徒です」 「波佐見 校にしていきましょう。 |かり考えて判断することが 「自由」ということ。みんな

校 長 記

は いうことを掲げている▼ も生まれる。 リアできていない。量が問題 行事やイベントに参加すると 整理されることや新たな発想 に言い聞かせている▼昨年度 なのではなく質が問題と自分 場所や空間に身を置くことで いる▼普段の生活から離れた をとってもよいことになって 言」ということで夏休みに自 から先生方は「夏休み充電官 ではないが、月一回は既にク になってから時間がないわけ どに足を運んだ▼四月、 分を高める研究や修養の時間 福岡市美術館 「さくらももこ展」二月は 回は何かしら「文化的」な 林家たい平独演会」三月は 今年の目標の一つに、月に 「池上彰氏の講演会」に 一ローマ展」 「時間は生み出

|ださい」と答弁していました。 | 行けるかどうかで判断してく |ように聞こえました。 生徒会 | 言っているけど清潔だったら 行ける」ことは大切な判断基 確かに「面接に自信を持って 役員は「その髪型で面接等に いいのでは?」と言っている しかし面接に行く基 |たそうです。 なんでもしてい | ことを意味している) と言っ え』を『行動の理由 をもって由 が必要となります。 いのは「無秩序」。自分でしっ た福沢諭吉は「自由とは自ら (自由とは『自らの意思や考 7月まで1万円の肖像画だっ (よし)となす 』とする

時間を作って私自身も充電し すもの」夏休みはできるだけ 波佐見町教育相談専用電話 0956 -85-3899 担当:渡邊恵介指導主事